

Kurzprotokoll über die Sitzung des Gemeinderates vom 04.07.2013

Hochwasserhilfe – Solidaritätsaktion des Bayer. Gemeindetages

Der Gemeinderat stellt fest, dass sich die Gemeinde an der Solidaritätsaktion des Bayer. Gemeindetages beteiligt und stellt einen Betrag in Höhe von 4.500,00 € zur Verfügung.

Bebauungsplan Fronberg – Information Ergebnis Verkehrsgutachten und Lärmschutzgutachten

Der Gemeinderat wird informiert, dass das Verkehrsgutachten des Büros Stadt / Land / Verkehr, München, ergeben hat, dass sich die Verkehrsbelastung im Fronbergweg von jetzt 310 Fahrzeugen am Tag auf 1.150 Fahrzeuge/Tag erhöhen wird, wenn alle Grundstücke im neuen Baugebiet und die Restgrundstücke im bestehenden Baugebiet bebaut wurden. Das neue Baugebiet wird also in der letzten Ausbauphase eine Mehrbelastung von 840 Fahrzeugen pro Tag verursachen (Pro Zufahrtsast also 420 Fahrzeuge). Mit diesen Zahlen wird der Grenzwert, der für die Zulässigkeit von Spielstraßen besteht (1.500 Fahrzeuge/Tag) deutlich unterschritten. Laut dem Büro Stadt / Land / Verkehr, München, ist damit zu rechnen, dass in den Nachtstunden (22:00 Uhr bis 6:00 Uhr) ca. 5 % der angenommenen Fahrzeuge unterwegs sein werden.

In der Untersuchung wurde auch festgestellt, dass der Kreuzungspunkt Hornsegener Straße / Rothenburger Straße den zusätzlichen Verkehr leicht verkraften kann.

Auf Grund der Zahlen des Verkehrsgutachtens hat das Büro BIG Messinger & Schwarz, Röthenbach an der Pegnitz, errechnet, mit welchen Verkehrslärmimmissionen durch das Baugebiet gerechnet werden muss.

Das Büro BIG kommt zu dem Ergebnis, dass es zwar zu einer deutlichen Erhöhung der Verkehrslärmeinwirkung kommen wird, jedoch die einschlägigen Immissionsgrenzwerte der Verkehrslärmverordnung (16. BImSchV) für angrenzende Wohngebäude eingehalten werden.

Neubau des Feuerwehrhauses Oberreichenbach

Der Auftrag für die Materiallieferung zum Bau des FFW-Hauses Oberreichenbach wird an die Fa. HTS Bau, Großhabersdorf, erteilt.

Flachdachsanierung Turnhalle

Aufgrund der Ausschreibung wird der Auftrag für die Flachdachsanierung der Turnhalle an die Fa. Welsch, Langenzenn, erteilt.

Neues Förderprogramm Breitbandversorgung

Damit geklärt werden kann, ob Verbesserungsmaßnahmen in der Breitbandversorgung im Kernort von Großhabersdorf förderfähig sind, vergibt der Gemeinderat den Auftrag zur Erstellung eines Beratungskonzeptes an die Fa. Corwese, Seefeld.